

aprendizaje Petiso:

Me lo decepcionado del todo. Me encuezo muchas veces, con que le mandare una carta larga, que le hablo de pollera, y que se yo cuenta, cosas más, y despues que me gesto todo y se lo mundo bien completo, me mande una tarjeta de un un dice NADA DE NADA.

Lo unico que le solna es lo de la huelga de hambre y que lo que tenido que hacer el esfuerzo de ir con el Movimiento.

En respecto a la huelga, te cuento lo que paso. Sobicamos desde el principio que el huelga no lo iban a tener, pero si sobicamos que se iba a hacer, así no habia posibilidad de atención médica. En fin, habicamos pensado hacer la huelga cuando el bates quedara vacío y hacer que despues los que fueran hacer huelga ellos solos. El hecho de lograr el despedido que se logró y de que se habia movido el bates era un éxito total y no haberlo levantado en ese momento significaba que en uno de esos momentos estabamos sin mover. El objetivo central era lograr la mayor movilización posible y eso se logró. Estaba la huelga en ese momento era destinada al fracaso porque no habicamos unido a la huelga o lo tenido que haber levantado igual.

Te vi en el diario, muy sonriente, contentado. Que tal, quedaste en línea? Y en el bache que se comentó el hecho famoso por la TV? Aquí todo bien, vuelvo MAF, pero tiene problemas con un niño pero yo puedo bien.

Aquí me en la mesa un tachapeto lindo sobre lo que pasamos de la familia, la pareja, la entrega de los hijos, la mujer y algunas cosas más, todo en babilón y en Probi, pero en lo que escribo pero ello le paso con referencia Hobland de ella recibir su foto y realmente es bastante nice: pero como te pase en la entrega, quiero empezar a tratar en seriedad estos problemas, aunque enviando la foto... no, no, no, a ser serio y basta, pero si lo hiciera por ultima vez y si me sale mal, entonces si una proupa firme? Bueno que se yo que sea lo que Dios quiera. Despues lo escribo y lo que me solga se lo cuenta.

Me alegro que los cosas con Inge, mefian y algún otro hacer una celebración. En una parte de mesa, me dijo que estaba preocupado porque él no andaban bien. Yo le escribo a mi y tambien a ello lo cuento que lo hice, y por se que me equivoque y le mande los dos a mi. Despues le mande otra tarjeta que

Le pregunté si se le había cruzado la p... por los costos, y también lo lea, m...
 O si que si le ofendiste y me escribiste por... por eso andote a la escuela y si
 no te ofendiste y me escribiste por... porque no tenía ganas y quería el m...
 cumplir, andote a la escuela igual. Lo cierto que te salí de este a la escuela
 de, es que la culpa y culpa, heya sido lo que escribiste estando en la escuela
 ya, pero eso no llegó. Si es así, en lugar de irte a la escuela, andote a escribir
 y contarme lo que me deas en aquella, forma MAMA por el resultado de lo
 meya y mandalo ENTENDISTE? Si no entendiste, sabes lo que podés hacer
 en? JATE A LA MIERDA.

Bueno, petiso cuando, amine dite del alma, me alegro que ande bien
 en un momento, pero si no me es explícito en un muy o suyo.

Aquí los muchachos le mandan un libro bueno (sue que se entere Jorge)
 porque, hace que decir que me un amigo, cuando todos preguntaban que me
 era la mensura que estaba en el medio en lo foto de Gloria.

Espero su carta, y por ahora necesito muchos de libros de otras personas
 sólo uno.

Cham

Hasta Pronto
 (en el invierno)

Eduardo

Saludos a tu mamá, y a Helofo e Isabel

Lo que habla aquí va en el
 en vol tarro